

## KiJuPa – Förderung: Billardtisch eingeweiht

Ein gefördertes Projekt ist fertig gestellt.

Im Bürgerhaus Dargetzow wurde der „Billardtisch“ erneuert. Das Bürgerhaus Dargetzow erhielt im letzten Jahr eine finanzielle Unterstützung durch das Kinder- und Jugendparlament, für einen neuen Bezug des Billardtisches und förderte dies mit 500 EUR.

Die Kinder und Jugendlichen freuten sich sehr über die finanzielle Unterstützung und testeten den Billardtisch ausgiebig bei einem Turnier.

Die Betreuerin der Kinder und Jugendlichen äußerte sich erfreut: „Alle Kinder und Jugendlichen des Bürgerhauses in Dargetzow bedanken sich noch einmal bei allen Mitglieder des KiJuPa Wismar und laden sie zu einem „Danke-Turnier“ recht herzlich ein.“

Mehr Informationen zum Wismarer Kinder- und Jugendparlament der Hansestadt Wismar, welches im Jahr 2013 erstmalig gewählt wurde und sich seitdem mit über 40 aktiven Mitgliedern für die Kinder und Jugendlichen der Hansestadt Wismar einsetzt, findet Ihr auf der Homepage des KiJuPa – [www.kijupa-wismar.de](http://www.kijupa-wismar.de) oder auch auf Facebook – [www.facebook.de/KiJuPaWismar](https://www.facebook.de/KiJuPaWismar).



Am Tisch: Marie Sophie und Tom